

Un seminario aborda distintos aspectos emocionales

Organizado con motivo del ochenta aniversario de Farmacia Pedrajas y el primero de FERAS

Redacción

Martes 1 de junio de 2010 - 09:41



Con motivo de la conmemoración del ochenta aniversario de Farmacia Pedrajas y el primer año de vida de la Federación Red de Asociaciones Sociales de Priego de Córdoba y la comarca (FERAS), se ha llevado a cabo en las instalaciones del salón de bodas “El Rinconcillo II” el seminario “La Gestión de la Ilusión”.

La actividad nació de la iniciativa particular de Rafael Rodríguez, farmacéutico de Farmacia Pedrajas, tras su asistencia el pasado año a un congreso de formación, en el que se planteó, la posibilidad de desarrollar en Priego de Córdoba y destinado al movimiento asociativo de

carácter social, una actividad lúdico-formativa destinada a mejorar la calidad de vida a nivel psicológico de personas afectadas por problemáticas sociales graves o enfermedades, así como familiares de éstas.

Aprovechando la existencia de la Federación F.E.R.A.S, como entidad que acoge y representa a la mayor parte de las asociaciones prieguenses de carácter social, se puso en marcha esta iniciativa, que contó con la asistencia de 120 personas, la mayor parte miembros de las asociaciones integrantes de la federación y también un grupo mínimo de población general.

Asimismo tomaron parte en el acto la presidenta de la federación, Mercedes Sillero Muñoz, Rafael Rodríguez, de Farmacia Pedrajas y Francisca Mantas Cuenca, concejal delegada del Área de Bienestar Social.

El acto, en el que colaboró igualmente la Delegación de Servicios Sociales del Consistorio prieguense, tuvo como ponente a Emilio Duró Pamies, Licenciado en Ciencias Económicas y Master en Administración de Empresas por la Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresas (ESADE) y Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Barcelona, Profesor colaborador de distintas Universidades y prestigioso consultor y conferenciante internacional.

Entre las temáticas tratadas durante la actividad destacan aspectos como la satisfacción personal y su efecto en nuestros logros, el autoconocimiento y su implicación en nuestro rendimiento y el desarrollo personal como base del éxito.